



Presseinformation

Datteln, 16. August 2021

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

STADTRADELN startet am 29. August mit Fahrt nach Dorsten

Theodor Beckmann als Tourleiter – Begrenzte Platzanzahl – Anmeldung erforderlich

Die Stadt Datteln beteiligt sich in diesem Jahr zum zweiten Mal an der Stadtradeln-Aktion – der Kreis Recklinghausen nimmt zum ersten Mal geschlossen teil. Der diesjährige Wettbewerb startet mit einer Auftaktveranstaltung am **Sonntag, 29. August 2021**, um 10 Uhr auf dem Marktplatz in Dorsten, wo die Stadt Datteln auch an einem der Stände vertreten sein wird.

Zum Auftakt des Wettbewerbs am **Sonntag, 29. August 2021**, lädt der Vorsitzende des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität Theodor Beckmann für 10.30 Uhr zu einer gemeinsamen Tour nach Dorsten ein. Die rund 70 Kilometer lange Fahrt startet und endet am Dattelner Rathaus (Genthiner Straße 8). Am Dorstener Marktplatz legen die Teilnehmenden gegen 13 Uhr eine Pause ein. Es besteht die Gelegenheit, den Rad-Aktionstag vor Ort zu besuchen.

Die Teilnehmenden sollten Verpflegung, witterungsangepasste Kleidung und Spaß am Fahrradfahren mitbringen. Auch ein Reserveschlauch in der Tasche kann sinnvoll sein. Geradelt wird wie immer auf eigene Gefahr. Es handelt sich um eine relativ einfach zu fahrende Strecke mit überwiegend flachem Verlauf. Die Radtour führt über die Städte Oer-Erkenschwick, Marl nach Dorsten und zurück über Haltern.

Interessierte können kostenlos teilnehmen, nachdem sie sich bei Stefanie Pfitzmann, Fachdienst Umwelt der Stadt Datteln, angemeldet haben: vom 16. bis 20. August 2021 telefonisch unter 02363/107-298 oder per E-Mail an klimaschutz@stadt-datteln.de. Die Anzahl der Plätze ist aufgrund der umzusetzenden Hygienemaßnahmen auf 20 begrenzt – es gilt die zum Zeitpunkt der Tour gültige Corona-Schutzverordnung. Des Weiteren gilt für die Teilnahme die 3-G-Regelung (Getestete-Genesene-Geimpfte).

STADTRADELN 2021

Bei der STADTRADELN-Aktion sind alle Dattelner Bürger*innen bis **Samstag, 18. September 2021**, aufgerufen, möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen und per App bzw. per Eintrag auf der Stadtradeln-Seite unter www.stadtradeln.de/datteln zu dokumentieren.

Beim Stadtradeln kann jede*r teilnehmen, die bzw. der in Datteln, lebt, arbeitet, einem Verein angehört oder eine Schule besucht. Ziel ist es, möglichst viele Radkilometer für sich, das Team oder die Stadt und somit für den Kreis Recklinghausen zu sammeln. Jede*r, der sich anmeldet, muss sich einer Gruppe zuordnen. Zugelassen sind Gruppen ab zwei Personen. Die zurückgelegten Kilometer werden per App erfasst oder auf der Internetseite nachgetragen. Interessierte melden sich am besten zeitnah auf www.stadtradeln.de/datteln an.